
 

 

 

 
 

✿ 8 月 6 日 

西日本豪雨の影響の大きかった今年の夏は，どのように過

ごされていますか。当たり前の生活を送れることがどれほど

有り難いことか，実感されているのではないでしょうか。 

8 月 6 日の朝は各クラスで黙祷を捧げ，原爆の犠牲者と核

兵器の恐ろしさに思いを馳せました。戦争を体験され，生き

抜いてこられた方が少なくなった今，事実を知り，語り継ぐ

ことでヒロシマに生まれた責任を果たしていきたいもので

す。 

 

✿学年朝会スピーチ～体育大会を終えて心に残ったこと～ 

○１組 越智 祥匡くん 

僕が体育大会で心に残ったことは二つあります。 

一つ目は，縦割り競技の大縄跳びです。リハーサルでは，赤組が勝っていたので，勝て

るかもしれないと思っていました。しかし，赤組は僅差で負けてしましました。でも，今

までで，一番声が出ていたので，とても良かったです。次出るときは，他の組に負けない

ように工夫していきたいです。 

二つ目は，学年種目の島中旋風です。この競技は，練習やリハーサルでは，あまり上手

くいっていなかったので，クラスのみんなと話し合って工夫をしてきました。そして本

番では，二番でしたが，練習のときよりも差が縮まったので，嬉しかったです。 

僕は今回の体育大会で，この二つのことが心に残りました。これからの生活でも，クラ

スの仲間と話し合い，心を一つにして頑張っていきたいです。 

 

○２組 砂原 晴翔くん 

僕が体育大会を終えて心に残ったことは，二つあります。 

一つ目は，特に三年生の先輩たちが声がかれるまで，全力でみんなをまとめていたと

ころです。 

小学校の頃の運動会では，先生たちのいうことだけにしたがってやっていたけど，中

学校では，自分たちが積極的に行動できていたと思います。 

二つ目は，大むかでで一位をとれてうれしかったことです。なぜかというと練習の時

も全力でやって本番でもみんなと一位をとれたからです。 

 

○３組 木曾 未玖さん 

私が体育大会を終えて心に残っている事は，二つあります。 

一つ目は，ええじゃんです。ええじゃんの練習では，最初，せんすを使っておどるのが

難しかったけど，先輩たちがていねいにやさしく教えてくれたので本番では間違えずに

おどる事ができました。 
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二つ目は，縦割り競技の大縄跳びです。大縄跳びでは，最初全くとべませんでしたが，

先輩たちがとぶ時のコツやポイントを教えてくれたので，本番では，きちんと跳ぶこと

ができました。 

今年は優勝できなかったので来年は優勝できるようにがんばりたいです。 

 

～自分のおすすめの勉強方法～ 

○1 組 中崎 浬勇くん 

 ぼくのオススメの勉強方法は，二つあります。 

 一つ目は，その日授業でしたことを復習することです。家に帰ってノートを見たり，自

主ノートでもう一回復習することです。そうすると，忘れないで覚えていることができ

ます。 

 二つ目は，分からない所は友達や先生に聞くことです。分からないところはずっと分

からないから，聞くことが大切だと思います。 

 聞かれた方も，勉強になるので，お互いのためになると思います。 

 この二つが僕のおすすめの勉強方法です。 

 

○２組 林 剛弘くん 

 僕のおすすめの勉強法は，二つあります。 

 一つ目は，友達といっしょに勉強することです。 

 この勉強法は，おしゃべりをしてしまうというデメリットがありますが，分からない

ところを持ち寄って，教え合うというメリットがあります。 

 二つ目は，単語や覚えにくい言葉をただ見て覚えるのではなく，声に出したり，書いて

みたりすることです。 

 理由は，声に出したり，書いたりすると，脳に良い刺激を与えて，覚えやすい，と本に

書いてあったからです。実際，僕も中間テストの勉強でやってみると，簡単に覚えること

ができた，ということがありました。 

 だから，僕のおすすめの勉強法は，友達と一緒にする，声に出す，書くです。 

 

○３組 遠山 剛志くん 

 僕のおすすめの勉強方法は二つあります。 

 一つ目は，その日習ったことを家で振り返ったりすることです。その日習ったことを

家で振り返れば習ったことを覚えることができるからです。 

 二つ目は，分からないことがあったら親や先生や友達に聞いたり調べたりして最後ま

でその問題を聞くことです。分からない所を聞くことでそのことを覚えられるからです。 

 僕はこの方法を使って期末テストに向けてがんばっていきたいです。 

 

～１学期を振り返って～ 

○１組 水川 宇宙くん 

 僕が１学期を振り返り思ったことが２つあります。 

 一つ目は，入学式のときは知らない人が向島中学校に来て友達になれるか不安でした。

ところがある日，僕が勉強していて分からないところがあって相手が，「分からない所あ

る？」と聞いてきてやさしく教えてもらったことが心に残っています。 

 



 二つ目は，部活動で小学校の頃は，中学生になったらサッカー部に入ろうと思ってい

ました。だけど友達が，「一緒にバスケをしない？」と聞いてきてちょっとだけだったら

やろうと思ってやりました。そして，バスケをやっていたら楽しくなりました。僕は，サ

ッカーかバスケに迷っていました。しかし，やはりやっぱりバスケが楽しかったのでバ

スケ部に入部しました。だから休まないように頑張っていきたいです。 

 

○２組 亀山 心南さん 

 入学してあっという間に１学期が終わってしまいました。この１学期の間でがんばっ

たことは，二つあります。 

 一つ目は大縄跳びです。はじめはなかなかとぶことができなかったけれど本番では，

連続十回以上とぶことができました。また，一年生の中で優勝しました。 

 二つ目は体育大会です。中学生になってはじめての体育大会で小学生の頃とは違うこ

とがたくさんありました。リハーサルでは最下位だったけれど，本番では優勝すること

ができました。 

 大縄大会，体育大会で優勝することができたのは，みんなで助け合いながら協力する

ことができたからだと思います。これからもクラスのみんなと協力していきたいです。 

 

○３組 河野 未来さん 

 私が一学期を振り返って印象に残っていることは二つあります。 

 一つ目は大縄跳び大会です。理由は，みんなの心が一つになったからです。お互い声を

かけ，注意し合えました。そして今までの連続の記録をこえることができたからです。 

 二つ目は体育大会です。理由は，縦割りチームで協力して，優勝はできなかったけど最

後まで頑張ったからです。個人的に強く印象に残った種目は，大むかで競争です。こけた

時には，周りの人が「大丈夫？」など優しい声かけができていました。一番じゃなかった

けれど，練習の時より一番よかったと思います。 

 私が見た感じ，大縄跳び大会，体育大会を通してみんなが仲良くなれたと思います。二

学期からもそれを活かしてがんばりたいです。 

✿8 月 24 日の持参物 

上履き，体育館シューズ， 

夏休みのしおり（日記，課題進捗状況セルフチェックシート） 

夏休みの課題（美術ポスター），弁当，水筒，筆記用具 

 

✿今後の行事予定 

8 月 20 日～8 月 23 日 全国中学校ソフトテニス選手権大会 

8 月 24 日～8 月 31 日 全校登校日 

9 月 3 日        2 学期始業式 

9 月 7 日        夏休み明けテスト 

 

暑い日々が続きますが体調管理をしっかりして，夏バテすることなく有意義な夏休み

を過ごしてくださいね。 

 


